

# *Cupet afirma que hay petróleo en cuatro pozos en Zona Económica Exclusiva de Cuba en el Golfo de México*

---



La Habana, 7 abr (RHC) En cuatro pozos situados en la Zona Económica Exclusiva de Cuba en el Golfo de México (ZEEC-GOM) se han encontrado manifestaciones de crudo, reveló la empresa Unión Cuba-Petróleo (Cupet), que promueve proyectos de prospección con participación de capital extranjero.

El jefe del Grupo de Exploración de Cupet, Osvaldo López, indicó en La Habana, durante la conferencia impartida en el congreso Petrogas 2017, que esos resultados certifican la existencia de petróleo en las aguas profundas de la ZEEC-GOM, informa Juventud Rebelde.

Cuba ha hecho estudios geológicos que calculan la existencia de reservas petroleras equivalentes a 22 mil millones de barriles en aguas ultraprofundas de su Zona Exclusiva, que está dividida en 59 bloques, mientras otras estimaciones reducen esa potencialidad a entre 5 mil y 9 mil millones.

Según un reporte de la agencia Prensa Latina, el directivo de Cupet explicó que desde finales de 2016 comenzó una campaña de exploración para taladrar nuevas estructuras, lo que ha supuesto una inversión de al menos 17 millones de dólares. En ese sentido, refirió que se realizan estudios en diversas cuencas de la Isla con inversiones conjuntas de empresas extranjeras y la cubana Cupet.

El experto también adelantó que en este momento se están perforando nuevos pozos en las localidades de Seboruco y en el balneario de Varadero, en la franja norte de la zona occidental, con el fin de elevar la producción petrolera del país.

Cupet produce anualmente alrededor de cuatro millones de toneladas de petróleo pesado y gas, que cubren un 50 por ciento del consumo doméstico, principalmente de la generación eléctrica.

En la actualidad, compañías extranjeras de Canadá, Rusia, Venezuela, Angola, Australia y Vietnam han contratado o negocian bloques en tierra para realizar prospecciones en la ZEE de Cuba en el Golfo de México.

El congreso Petrogas 2017, que finaliza este viernes en la capital cubana, ha dedicado sus principales debates a actualizar el potencial de hidrocarburos de la ZEEC-GOM y a explicar su comportamiento petrofísico. Asimismo, se han incluido talleres relacionados con la tecnología de perforación de pozos horizontales y de largo alcance, la biotecnología y protección medioambiental y la aplicación de la química en la industria petrolera.

El evento coincide, además, con una coyuntura en la que Cuba busca relanzar sus proyectos de prospección petrolera, tanto en aguas profundas como someras, con la ayuda del capital foráneo, para reducir su dependencia energética del exterior.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126376-cupet-afirma-que-hay-petroleo-en-cuatro-pozos-en-zona-economica-exclusiva-de-cuba-en-el-golfo-de-mexico>



**Radio Habana Cuba**